



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Nurus Shoheb
Assignment title: Cek Plagiasi
Submission title: HUBUNGAN PERILAKU DENGAN KEJADIAN KARIES GIGI PADA ...
File name: Nurus_Shoheb-Revisi_Uji_Plagiasi.docx
File size: 1.64M
Page count: 34
Word count: 5,403
Character count: 32,690
Submission date: 21-Sep-2021 09:01AM (UTC+0700)
Submission ID: 1653483486

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Negeri Indonesia ialah salah satu negeri tumbuh yang memiliki permasalahan kesehatan gigi serta mulut khususnya penyakit karies gigi yang disebabkan oleh mikroorganisme pada karbohidrat sehingga menyebabkan demineralisasi jaringan keras gigi. Karies gigi ini ialah suatu penyakit peradangan yang bisa mengusik struktur gigi, penyakit ini menimbulkan gigi berlubang apabila tidak ditangani secara kilat penyakit ini pula hendak menimbulkan perih, hambatan tidur, penanggalan gigi, peradangan serta bermacam permasalahan berbahaya yang lain. Penyebab karies gigi ini disebabkan karena konsumsi santapan manis serta lengket, malas ataupun salah dalam menggosok gigi, sedikitnya atensi kesehatan gigi serta mulut ataupun bahkan tidak pernah mengecek kesehatan gigi, hingga sikap hidup bersih serta sehat yang tidak baik pada anak bisa memunculkan bermacam penyakit salah satunya ialah karies gigi (Yusfar serta Yuni, 2018).

Penyakit karies gigi terjalin terus jadi meningkat bersumber pada hasil penelitian yang telah dicoba purnamasari *et al* pada tahun 2017 menunjukkan bahwa anak yang karies lebih banyak menggosok gigi dengan baikanya (62,8%) dengan kerutinan makan santapan besar sukrosa pada anak yakni (78,5%) dengan status karies gigi (p0,05). Kebalikannya pada tahun 2018 bersumber pada Hasil Studi Kesehatan Dasar (Riskesdas) 2018 memperlihatkan prevalensi gigi berlubang pada anak umur dini masih sangat besar ialah dekat 93%. Maksudnya cuma 7% anak Indonesia yang leluasa dari karies gigi dan pada tahun 2019 bersumber pada studi yang telah dicoba oleh Alhidayati *et al* menunjukkan jika karies gigi terjalin pada anak (67,0%) dengan respon baik kebalikannya respon yang tidak berisiko sebesar (33,0%). buat tahun 2020 studi yang telah dicoba oleh Dhimas *et al* (AL) kejadian karies gigi menunjukkan jika antara plak (p value 0,